

CONSEJO DE ESTUDIOS DE POSTGRADO VICERRECTORADO ACADÉMICO CG 10.14.0756

Mérida, 29 de octubre de 2014

Prof. Carlix Meiías Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas Universidad de Los Andes Presente.

> "El precio de la grandeza es la responsabilidad" Winston Churchill

Apreciado colega Mejías:

Quienes hemos contado con la feliz fortuna de conocer y trabajar en diferentes ambientes académicos de diferentes culturas hemos aprendido a valorar con mayor énfasis la actuación de personas excepcionales en el cumplimiento más allá de las funciones que le impone un cargo. Usted, Prof. Carlix Mejías es una muestra excepcional que con su noble condición de universitario nos merece e inspira los más altos sentimientos de aprecio y admiración. Tome la presente como un sincero reconocimiento que lleva consigo el exaltar a su muy distinguida familia quien con seguridad, a lo largo de toda su carrera al frente de la coordinación de uno de los mejores Programas de Postgrado de la Universidad de Los Andes que le ha dado luz y brillo a nuestra institución, le han brindado el apoyo y la motivación que lo alentaron y estimularon en todo momento, para esa labor de desempeño que podríamos calificarla de excelente. Reciba pues usted un sincero saludo de gratitud y reconocimiento, por toda su contribución al avance y desarrollo de la Institución Universitaria, durante su desempeño académico al cumplir cada una de las responsabilidades confiadas a lo largo de una carrera que ha estado signada por un mutable y perseverante compromiso de entrega y servicio a la universidad y al país. Recibo con nostalgia su separación de la coordinación, pero seguro estoy que hombres como usted nunca abandonaría el barco hasta no lograr vencer las sombras que inspira nuestro himno universitario; pues siempre ha demostrado ser un hombre de principios e ideales para ver surgir la institución.

Los Postgrados y sus Investigaciones han dado luz a nuestra institución y han reforzado ese santuario de ideales donde con lucha perseverante esgrime esas portentosas armas con fin derrocador de sombras, y así lo ha sabido hacer la Maestría en Desarrollo Agrario, su personal docente, de apoyo y el quien hoy toma otros rumbos diferentes a la conducción del programa. Usted Prof. Carlix Mejías ha demostrado ser dueño de una excepcional vocación de servicio, cuya intachable vida académica se constituye en digno ejemplo por las distintas virtudes generosamente demostradas al desempeñarse durante más de ocho años como coordinador del programa de Maestría en Desarrollo Agrario manteniendo en alto los ideales y principios de su fundador, el Dr. Ramón Vicente Casanova; pues a mirar atrás a este universitario que dejó huellas imborrables en la academia universitaria puedo vei con mayor claridad los propósitos que usted se había trazado con la Maestría en Desarrollo Agrario. Es así que universitarios como usted, supone una mayor exigencia de parte de nosotros e invita cor nuestro esfuerzo, a seguir adelante con el compromiso de ser cada vez mejores universitarios.

Una vez más mis agradecimientos personales y del Consejo de Estudios de Postgrado.

Jauro Briceño, Phil Coordinador Genera C.c. Archivo

Gerra Turne Fores Cordero, Edificio Administrativo de la ULA, Piso Mérica 5/1 - República Bolivariana de Venezuela Lightnig (58-274) 2402735, 2736, 2738, Fielax: 2402741, 2503 ores Cordero, Edificio Administrativo de la ULA, Piso 3

http://www.ula.ve/cep - correo-e: cep@ula.ve